

Es gibt viel Trauriges in der Welt und viel Schönes. Manchmal scheint das Traurige mehr Gewalt über uns zu haben, als man ertragen kann, dann stärkt sich indessen leise das Schöne und berührt wieder unsere Seele.

Antoine de Saint-Exupéry

Elisabeth Mehlmann

* 8. Dezember 1957 † 1. August 2024

Wir sagen Danke an alle, die mit uns getrauert haben, die an uns gedacht haben und ihre Trauer in so vielfältiger Weise zum Ausdruck gebracht haben.



Unser besonderer Dank gilt...

- **Praxis Dr. Gerhard Schöpf** für die liebevolle Betreuung
- **Taxi Leys** für die unzähligen Transporte
- **Sozial- und Gesundheitssprengel Imst und Umgebung** für die Betreuung im letzten Jahr
- **Operative Sonderstation des Krankenhauses Zams** für die Liebe, die ihr in die würdevolle Pflege und Begleitung gelegt habt
- **Mobiles Palliativteam** für die Zuversicht, die ihr in einer scheinbar ausweglosen Zeit vermittelt habt
- **Krankenhausseelsorge Zams** für euer Dasein in den letzten Stunden und die Begleitung weit über eure Pflicht hinaus
- **Rotes Kreuz Landeck & KI-Team**
- **Christine Dellemann** für die Hilfe und Unterstützung
- **Pfarrer Franz Angermayer und den Konzelebrierenden** für die berührende Gestaltung des Gottesdienstes
- **Ensemble Cocoro** für die eindrucksvolle musikalische Gestaltung des Gottesdienstes

Allen, die Elisabeth im letzten Jahr unterstützt haben, an sie gedacht haben, sich Zeit genommen haben und ihr ein Lächeln ins Gesicht gezaubert haben.

Die Trauerfamilie